
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６６９回例会 ２０２２年８月１８日 
移動例会 12:30 点鐘（和泉屋） 

点鐘                         中川会長 

お客様紹介                          

会員増強維持委員会 委員 飯渕昭二様 

田村 勝様 

022－23 年度青少年交換派遣生 阿部 凌馬君 

お母様 阿部 めぐみ様 

会長の時間                       中川会長 

 本日は大勢のお客様にお越し頂き

ありがとうございます。昨夜（本日）、

私は警察署から連絡があり交通事

故の処理で現場へ行きました。事故

は 30 代の男性の飲酒運転によるも

のでした。車が 3 回転もするスピード

で対向車線にはみ出し、本人は足を怪我していましたが

緊急逮捕で連行されて行きました。死者が出ないのが幸

いの事故でした。 

 お知らせのとおり、8 月は 4 日に和泉屋さんで暑気払い、

来週 25 日にアグリパークでビアガーデン例会の予定でし

たが、コロナ感染者の急増で 9 月以降に延期となりまし

た。また、9 月に予定しておりました親睦ゴルフは、手違

いにより中止ではなく延期となりましたので訂正させて頂

きます。 

 本日は阿部君のあいさつと会員増強維持部門の卓話、

雑誌紹介があります。宜しくお願い致します。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 地区補助金委員会より、R 財団に一括申請を行っ

た地区補助金事業について 8/2「承認」されたとの

連絡が届いております。8 月下旬に補助金が地区

に振り込まれ、後に順次各クラブへ振り込まれる

とのことです。 

理事会報告                  野口（美）エレクト 

9 月例会予定 

 9 月 

1 日 ハイブリッド例会（和泉屋） 

8 日 ハイブリッド例会（アグリ） 

15 日 ハイブリッド例会（和泉屋） 

22 日 休会（敬老の日・秋分の日の振替え） 

29 日 夜間例会（アグリパーク・ウッドデッキ） 

9 月例会は通常ハイブリッドですが、感染状況によっ

ては完全 ZOOM に変更される場合があります。 

9/29 の夜間例会について、コロナで延期になった場

合は、29 日は休会とします。 

 部門セミナーについて 

8/21（社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕）セミナーの参

加は感染リスクもあるので、当日の体調を加味した

自己判断とし、クラブとしての欠席については容認す

ることとなりました。 

 上半期地区内ゴルフの案内について（親睦委員会） 

9/15 久喜 RC 創立 50 周年（鴻巣 CC） 

10/3 地区大会ゴルフ（大利根 CC） 

11/4 第 6 グループゴルフ（千葉 CC 野田） 

参加者は現在募集中で、親睦委員会で調整中。 

個人登録料については委員会より補助があります。 

 9/17 ㈱ウム・ヴェルト創業 30 周年記念式典案内

会長・幹事出席 

青少年交換派遣生挨拶             阿部凌馬君 

2022-23 年度青少年交換派遣生の阿

部凌馬です。派遣先はチェコですが、ま

だビザが取れていません。8 月 26 日に

予約をしていますが、そこで取れなけれ

ば 9 月もまた例会に来ることになりま

す。チェコに行って何をしたいか、オリエンテーションの間

も考えていましたが、食について勉強をしたいと思います。

その国の食には文化や伝統が反映されていると思うから



です。食に関心を持ち、見たり食べたりしながら経験値を

上げていきたいと思います。 

8 月 26 日に無事にビザが取れれば、8 月 30 日に出発

しフィンランドのヘルシンキ経由で 31 日にチェコに着きま

す。学校は 9 月 1 日からです。不安なことは沢山あります

が、ホストファミリーの力を借りて 1 年間頑張ってきますの

で応援宜しくお願い致します。 

会員増強維持部門卓話           田村 勝様 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強維持部門卓話           飯渕昭二様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークラブの同好会活動を活発にし、そこから会員

増強を図る案を説明して頂きました。岩槻東 RC では、①

ワイン同好会 ②アウトドア同好会 ③スキューバーダイ

ビング同好会の 3 つの同好会を昨年度作ったそうです。 

雑誌紹介                    田中啓司会員 

 P.5 RI 会長メッセージ「全ては招

請することから始まる」という言葉

で始まっています。招請とは「頼

んで来てもらうこと、人を招き呼ぶ

こと」です。共通する入会理由が

一つあり、それは、『招請された

から』だそうです。因みに、私は雇用主(会社)に頼ま

れて入会しました(笑) 

 例会やイベントを、本音で話し合えるオープンな場に

し、「自分は歓迎されている」 と感じられ居心地のよ

い場所にしなくてはならない。そのためには、入会の

障壁を取り除き、インクルージョンのために扉を開か

なくてはなりませんと言っています。 

 RI 理事会は、2023 年までに女性会員の割合を 30%

にするという意欲的な目標を設定し、アポロ計画に

準えて、「行動人が大きな目標に取り組むとき、全力

で目標を実行することを知っている」と言っています。 

 P.7～12 特集は「会員増強」です。多様性のある会

員基盤づくりの一つが、女性会員の増強・維持です。

2021 年 12 月～2022 年 2 月に実施された女性会員

アンケートから、その一部を紹介します。前回は今年

4 月号に一部が紹介されています。 

 会員増強・維持に必要なこととして、「長時間のセミ

ナーや会合への出席義務といった慣習の見直し」，

「話す機会を持つこと」、「女性へのヒアリング」、「興

味を持つ活動」などの意見があります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 女性会員に立ちはだかる壁として、「パートナーの協

力」、「性別を区別すること自体が不要」 

 「参加すればするほど男社会を感じる」、「セクハラ・

パワハラ」、「男性会員の意識が昔のまま」などの意

見があります。 

  アンケート結果から、女性の入会ハードルを高くし

ている要素の上位３つは、「男性中心であること」、

「入会金・年会費」、「家族の理解」 だそうです。 

 あなたのクラブ、風通しは良いですか？ というチェッ

クシートがあります。皆さんの感じたままでチェックし

てみてください。もし気になる点があれば、皆さんと

共有して改善しましょう。 

 世界の女性会員の

比率データが掲載

されています。全世

界では 25％です

が、日本は 7.3％

と、219 の国と地域

の 中 で 217 位 で

す。私は、日本に

必要なのは先ず意

識改革だと思って

います。 

 P.18～19 今月と来月の「よねやまだより」では、米

山記念奨学事業の基礎知識が掲載されています。

奨学会は、2012 年 1 月に公益財団法人に移行し、

日本の大学・大学院などで学ぶ外国人留学生を対

象にしています。事業の歴史、世話クラブ・カウンセ

ラー制度、各奨学金についての説明が載っています。 

 P.28～29 ロータリーの行動計画「参加者の基盤を

広げる」と題しオーストラリアのアデレード・ライト RC

のケイディ・ハリデイさんへの取材記事があります。 

 DEI（多様性・公平さ・インクルージョン）は私たちが

地域社会に対して持つ責任であり、実践のための三

つのポイントとして「クラブに参加し易くする、会員全

員が有意義な活動ができるようにする、外部の人の

助けを借りる」。DEI はリーダーだけでできることでは

なく、全員で取り組むことだ、ともおっしゃっています。 

 P.30～32 2022-23 年度の国際ロータリーおよびロ

ータリー財団国内委員の一覧があります。川口モー

ニングの中里さん、さいたま新都心の井原さん、大

宮の中川さん、浦和北の渡邊さんらのお名前があり

ますが、ロータリー文庫運営委員会の運営委員に春

日部西の三國さん、相談役には浦和の高窪さんと、

我ら杉戸から関口さんがいらっしゃいます。 

 

 

 

 P.38 メルボルン国際大会の紹介記事です。「メルボ

ルンでお気に入りの博物館を見つけよう」と題して、

ビクトリア国立博物館、オーストラリア映像博物館、

移民博物館、メルボルン博物館およびオーストラリ

ア･国立スポーツ博物館が紹介されています。 

 ロータリー財団管理委員長のイアン・ライズリーさん

の記事です。ロータリーとロータリー財団は、一枚の

コインの表裏のように分かち難い存在です。ロータリ

ーの名のもとに行われる重要なプロジェクトは、ロー

タリー財団を通じて実施されたプロジェクトです。ロ

ータリーの知名度と影響力が高まれば高まるほど、

会員として活動に参加したいという人が増えていき

ます、とおっしゃっています。 

※田中委員長には、多くの記事を紹介して頂きましたが、紙

面の都合により RI 指定記事を優先して掲載させていただ

きました。 



会員報告                   落合（喜）会員 

親睦バス旅行で大好評だった、落合会員の奥様手作り

のおかきとキャラメルの詰め合わせを会員数分用意して

くれました。また、バス旅行の写真をコピーしてくれました。

いつも皆さんのために心配りをして下さり感謝致します！ 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 20 20 0 （15） 87.50% 

飯渕昭二様： 本日は大切な時間をいただきありがとうご

ざいます。会員合強維持のお役にたてば幸いです。 

中川会長： 本日は、久しぶりの例会です。地区よりお越

し頂きました飯渕様、田村様、卓話ありがとうございま

した。阿部君、気を付けて行ってらっしゃい。 

下津谷幹事： 飯渕様、田村様、阿部凌馬君とお母さん

ご参加ありがとうございます。特に凌馬君はチェコへの

期待を不安が混在していると思います。無事に充実し

たすばらしい体験ができることを祈っています。 

野口（美）エレクト： お客様ようこそ。お久ぶりです。宜し

くお願いします。 

小柳会員： 本日は 3 名参加お世話になります。 

関口会員： お客様ようこそ。高校の仲間がまた一人居な

くなりました。少しずつ淋しくなります。 

矢島会員： お客様ようこそ。知人のコロナ感染者多し、

若者、今日も 2 人。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中（昌）会員： 雑誌紹介、卓話ありがとうございます。 

戸賀崎会員： 飯渕様、田村様、卓話ありがとうございま

した。リョーマ、チェコ気を付けて行ってきてね。兎に角

楽しんで来て下さい。先日、濃厚接触者になり、コロナ

感染が身近に来ていると実感しました。 

田中（啓）会員： 今年は 6 日～15 日まで、長い夏休みで

した。草津温泉 1 泊とお墓参りだけで、他は自宅での

んびりしました。 

栗原会員： 会う人みなさんに、おつかれ様と言われ複雑

ですが、ありがとうございます。 

落合（喜）会員： 8 月 1 日で 85 才となりました。これから

も元気で出席致しますので皆様よろしくお願いします。 

木村会員： 久しぶりの例会で皆さんのお顔が見られて

良かったです。流灯祭りも初めて参加できました。あり

がとうございました。 

真中会員： お客様、阿部君、めぐみさん、ようこそ。 

大作会員：細井会員：井上会員：日向会員：小柳会員：  

お客様ようこそ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル本日投入額 ３２，５００円 

スマイル累計額 １１２，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


